
    

 

 

 

かっこいいソーランをありがとう 
学習発表会では、多くの皆さんに参観していただきありがとうございました。3年生の子

供たちの発表はいかがだったでしょうか。そして、何より 3年生の踊る鳴子ソーランはいか

がだったでしょうか。子供たちは、学習発表会の後で書いた振り返りの中で、「失敗しない

か心配だった。」「緊張した。」と、書いている子が多くいました。踊り始めた子供たちの表

情からは、そんな心配を微塵も感じさせない真剣なものでした。3年生でこれだけ迫力があ

り、キレのあるソーランが踊れたのも、どの子も、自分の限界を超える、かっこいいソーラ

ンを見せたいという思いがあったからだと思います。そして、そうしたソーランを踊れるだ

けの練習を積んできたからこそできたソーランだと思います。本当にかっこいいソーラン

でした。さて、今回も、子供たちの振り返り日記を数回にわたって紹介します。 

すげ山ともえるソーラン（ＹＳさん） 

今日は、学習発表会があって、ソーランが特に楽しみだったから、菅山連と背中に書かれ

た赤いハッピや、ハチマキ、バンドはきれいにつけて、鳴子をもって会場にはりきっていき

ました。楽しみだったソーランが始まりました。ヤーレンソーランの所が上手にできたから、

とーてもうれしかったです。最後が決まったら 4年生からたくさんはく手をもらえたので、

もっとうれしくなりました。すげ山タイムのげきは、さいしょに、お茶の生産で、お茶のお

いしさがとってもつたわっていました。成分 G は、最後の「ビタミン C は、かぜ予ぼうに

いいから、いっぱい飲もう。」というところがよくて、作り方は、とにかくむずかしい問題、

歴史は、おもしろい所がみりょくでした。私のいろいろ G は、しっぱいしてしまいました。

それは、紙をとるのと同時に、問題を言った所がだめでした。それで、ＹＳさんに注意され

たので、気をつけないとと、思いました。だけど、楽しかったです。 

楽しかった学習発表会（ＩＹさん） 

 まずは、ソーランです。たくさん人がいたのできんちょうしました。と中で、ＴＫさんの

ハチマキがとれそうだったので、「とれそうだよ。」と、言おうと思ったけど、本番なので、

言えませんでした。次にリコーダーです。私は、一番すみっこにいたのでみんなに「見えに

くいかな。」と、思いました。自分がふく時、マスクをとるのをわすれちゃったので、みん

なにおくれてしまいました。ちょっと失敗もしたけど、最後までがんばれました。最後は、

すげ山タイムのお茶のことです。生産チームが終わった後、「ちょっときんちょうするな。」

と、思いながらみんなの前に行きました。わたしは、ＹＳさんがいいえんぎだったなと、思

いました。自分てきには、声が小さいなと思いました。自分てきには声が出ているのは４

５％で声が出ていないのが５５％でした。でも、ソーラン、リコーダー、菅山タイムでのお

茶のこと、自分の全力のげんかいをこえてえんぎできたと思います。 

  



 


